



INFO PARIWISATA

Bregada Reksawinanga Emban Tugas Jaga Kawasan Malioboro

Ikonik, Selalu Jadi Jujukan Foto Wisatawan

DI tengah padatnya kawasan Malioboro, terlihat beberapa orang berpakaian prajurit lengkap dengan tombak bersiaga. Mereka menjalankan tugas pengamanan. Prajurit yang tergabung dalam Bregada Reksawinanga memiliki tugas ganda. Menjaga keamanan sekaligus memberikan informasi kepada wisatawan. Itulah yang terlihat selama dua hari, Sabtu (8/6) dan Minggu (9/6) kemarin.

Bregada Reksawinanga berasal dari Kampung Ngampilan, Kemantren Ngampilan, Kota Yogyakarta. Tugas yang diemban bregada ini merupakan bagian dari program Dinas Pariwisata DIY. "Kami ber-

tugas menjaga kawasan Malioboro sudah lima tahun sejak 2019 silam," terang salah satu prajurit Bregada Reksawinanga Waryono kemarin (9/6).

Sepanjang 2024 ini, Bregada Reksawinanga mendapatkan penugasan selama sepuluh kali. Ada sebanyak 23 personel yang diterjunkan setiap mendapatkan tugas jaga. Mereka dibagi dalam enam titik pos penjagaan. Zona satu sampai enam. Dari palang pintu kereta api Stasiun Tugu di Taman Parkir Abubakar Ali hingga depan Museum Sonobudoyo. "Setiap zona kami bagi empat prajurit," tuturnya.

Saat berjaga, kerap kali menjadi



jujukan wisatawan yang meminta foto bersama. Ketertarikan wisatawan itu karena busana yang dipakai Bregada Reksawinanga punya ciri khas. "Orang mudah menebak lokasinya di Jogja," ceritanya. Biasanya yang mengajak foto mayoritas wisatawan dari luar Jawa. "Juga rombongan siswa peserta *study tour*," jelasnya.

Selama bertugas, Bregada Reksawinanga sering melayani beragam pertanyaan dari wisatawan. Mereka yang berkunjung ke Jogja menanyakan banyak hal. Mulai tempat ibadah, pusat perbelanjaan, dan parkir kendaraan. Sebelum bertugas, Bregada Reksawinanga lebih dulu berkumpul di halaman gedung DPRD DIY Jalan Malioboro 54 Yogyakarta sekitar pukul 15.00. Selanjutnya, melakukan kirab berjalan ke selatan menuju kantor gubernur DIY di kompleks Kepatihan. "Setelah itu kami adakan *briefing* dan disebarkan ke setiap zona yang telah ditentukan," terangnya.

Situasi di Malioboro tergolong ramai. Selain hari libur, saat itu juga ada barengan acara Jogja Violin Festival yang digelar oleh Pemda DIY bersama Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif di Titik Nol Kilometer. Bregada Reksawinanga bertugas hingga selepas pukul 22.00. (**oso/kus**)

KENANGAN: Seorang wisatawan mengajak foto salah satu prajurit Reksawinanga yang tengah menjalankan tugas selama dua hari Sabtu (8/6) dan Minggu (9/6) kemarin.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005